
PV AG APECC / 27 septembre 2023 
 
Présents : Nadège Pittet, Natalia Ocampo, Nathanaëlle Pache, Lucie Jenny Mazzola, Caroline 
Orell, Guillaume Oget, Lydia Fino Janin, Nataly Baud Chatelanat, Viviana Mejia ; Leonardo 
Castro, Tarek Lamara 
 
Excusés : Gilles Meyer, Nathalie et Gregory Von Gunten, Anthony Pardo, Christina Berner, 
Laure-Anne Neri, Eric Mercier 
 
La séance démarre à 19:07. 
 

1) L’ordre du jour est approuvé à l’unanimité. 
2) Le PV de l’an passé est approuvé à l’unanimité. 

 
Guillaume Oget indique que le PV de l’année passée est disponible en ligne. 
 

3) Points sur les événements passés (Nataly) : 
 

Petit déjeuner : beaucoup de monde 
Foot : un peu de pluie 
Escalade 
Arbre de Noël 
Kaplas : cycle moyen 
Pétanque : nouvelle formule avec hot dog, buvette, seul événement parents-enfants 
Course de caisse à savons : avec fête du Printemps nouvelle formule, beaucoup de succès 
Promotions : peu de monde, à voir pour changer de formule ? L’emplacement n’est pas idéal 
A METTRE A L ‘ORDRE DU JOUR DU PROCHAIN COMITE 
50 ans de l’APECC : fête le 26 août 2023 
 

4) Comptes (Guillaume) : 
On finit l’année sur un petit gain de 370.- (exercice au 31 juillet 2023) 
108 membres 
On ne sera plus membres de la FAPEO pour le prochain exercice 2023-2024 : gain de 8.- par 
cotisant 
Meilleure gestion des boissons. Economie Securitas au lieu de Protectas. Caisse à savons : 
coûte 3500.- / Kaplas coûte 1500 euros. Samaritains : coût mais pour la caisse à savons nous 
n’avons pas trouvé de médecins. A voir pour l’an prochain. 
Twint est devenu populaire et incite à dépenser un peu plus. 
Budget estimé : perte de 2500.- / 700.- qu’on a dépensé en plus des 1000.- de la Commune 
pour les 50 ans. 
Comptes approuvés par Félicien Mazzola. 
 
Décharge du comité à l’unanimité des membres présents. 
 

5) Démissions et admissions : 
Laure-Anne Neri quitte le comité et rejoint les forces vives. 
Eric Mercier quitte le comité mais reste à disposition pour de l’aide. 



Natalia Ocampo quitte le comité et rejoint les forces vives. 
Nathanaëlle Pache rejoint le comité. 
Merci à eux ! 
Nataly fait un rapide topo à Nathanaëlle (Conseil d’établissement, réunions comité, activités 
sur les deux écoles, etc.) 
 

6) Nataly Baud-Chatelanat est élue Présidente pour la dernière année. Le comité actuel 
est réélu. 

7) Vérificateurs de comptes : Bernard Kilchoer et Nadège Pittet 
8) Programme d’activités 2023-2024 : 

• Petit-déjeuner : super bien passé malgré la pluie 
• 50 ans APECC : chouette moment, les gens étaient contents 
• Tournoi de foot : pluie ! super bien passé, succès ! Vente a très bien marché. 
• Fête de l’Escalade : 8 décembre avec associations présentes, cortège qui 

partira de Cressy avec vin chaud (AHC) 
o Réunion de coordination avec associations : 12 octobre 
o Réunion APECC : 16 octobre, 6 novembre (avec autres associations) 

• Arbre de Noël : Leonardo en charge avec aide du comité 
• Kaplas : à réitérer 
• Pétanque : 28 avril 
• Caisse à savons : 2 juin 

 
9) Divers : site internet (Guillaume) – mettre à jour avec infos FAPEO – coordonnées à 

communiquer (surtout adresse email), certains paient mais ne remplissent pas leurs 
coordonnées, du coup il faut leur faire des courriers postaux ! Guillaume réunit qui 
cela concerne et nous transmettra au fur et à mesure. 

 
Réunion des associations : (Guillaume, Nataly + Caroline pour la AHCV) et questions à 
répondre : S’assurer qu’on a les pompiers pour la course de caisse à savons + 
nettoyage (Lucie) 
Souci avec vaisselle – énorme coût 
 
Discussion autour de la fête de l’Escalade car fête de l’école le 12 ce qui n’est pas 
génial pour notre fête du 8 L. Caroline regarde avec les maîtres adjoints ce qu’il est 
possible de faire… 
La Commune demande de faire un tous ménages pour les 15 minutes où les routes 
seront barrées pendant le défilé de l’Escalade. 
 
Nadège Pittet demande si APECC intéressé si drône vient filmer course de caisse à 
savons. A réfléchir… 

 
La séance est levée à 20h. 
 
PV / LFinoJanin 
 


